Scioli llama a la unidad de todos los militantes del Partido Justicialista argentino



Buenos Aires, 8 feb (PL) En medio de la disgregación que afronta hoy el Partido Justicialista (PJ), el excandidato presidencial Daniel Scioli llamó a hacer todos los esfuerzos por la unidad, especialmente cuando se encamina a escoger su nueva dirigencia en mayo.

El exgobernador bonaerense rompió el silencio en una entrevista al periódico Página 12 que lo abordó sobre la reciente fractura de la bancada del Frente para la Victoria (FpV) en la Cámara de Diputados y las perspectivas del PJ, resalta Prensa Latina.

Scioli insistió en la necesidad de que el justicialismo se mantenga unido internamente en todos los frentes "en defensa de los intereses populares".

Acerca de la escisión del FpV en la cámara baja, la consideró inoportuna. "No era el momento, había que mantener el espíritu que se había manifestado en San Juan cuando todos los gobernadores dejaron de lado sus diferencias y se pusieron en línea frente a temas de mayor importancia".

Se refirió a la decisión de 15 diputados encabezados por el legislador debutante Diego Bossio de romper las filas del FpV y crear una nueva bancada justicialista en la cámara baja, lo cual generó gran disgusto y críticas por parte de los integrantes de ese bloque y gran satisfacción en el oficialismo y otros bandos opositores.

De hecho, como resultado de ese desmembramiento, el FpV dejó de ser la primera minoría en ese recinto legislativo donde ahora cuenta con 83 miembros por detrás de los 90 del interbloque de la Alianza Cambiemos.

"Ellos finalmente tomaron esta decisión pero, obviamente, yo, como otros, entendemos que hay que hacer todos los esfuerzos para mantener la unidad, a pesar de las diferencias que pudiera haber, porque si hay algo que caracterizó a todo lo que es nuestro espacio es que siempre se nutrió de la diversidad", sostuvo Scioli.

"Nuestro deber es mantener las condiciones para que se siga recreando ese espíritu de unidad, en especial cuando venimos de una elección donde prácticamente la mitad de Argentina optó por un camino que tiene que ver con lo que nosotros proponemos", señaló.

Hizo referencia así al 49 por ciento de los argentinos que votó por el FpV en el balotaje presidencial del pasado 22 de noviembre frente al 51 por ciento que le dio la victoria a la Alianza Cambiemos.

Scioli recalcó que "hay que hacer todos los esfuerzos para mantenerse unidos en defensa de los intereses populares, de los trabajadores y de la clase media".

El PJ inició el proceso para escoger a sus nuevos líderes el próximo 8 de mayo según acordó su Consejo de Dirección, y varios políticos se mueven en busca de escalar a ese plano titular.

Más allá de las figuras -recalcó Scioli- "lo importante es el espíritu y definir cuáles son los ejes sobre los que se va a mover el partido. Necesitamos que la sociedad argentina vea un peronismo maduro, moderno, renovándose permanentemente en sus ideas, que entusiasme y muestre espíritu frentista de cara al futuro", aconsejó.

Sin apuntar a una posible candidatura suya a conducir el PJ, Scioli dijo que va a "contribuir a la unidad en todos los ámbitos institucionales" y puso especial énfasis en la necesidad en defender el nivel de vida alcanzado en los últimos 12 años.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83524-scioli-llama-a-la-unidad-de-todos-los-militantes-del-partido-justicialista-argentino



Radio Habana Cuba